

El Gobernador Alfredo Del Mazo Dejará una Deuda Pública de 58 mil Millones de Pesos

** La diputada Carmen de la Rosa señaló que en 52 por ciento se incrementó la deuda pública durante la última administración priista.*

** Advirtió que la próxima gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez requerirá un gobierno austero.*

Toluca, Méx, 15 de junio del 2023.- Delfina Gómez Álvarez, gobernadora electa del Estado de México recibirá una entidad con una deuda, al primer trimestre del 2023 de 58 mil 136 millones 618 mil 854 pesos, de acuerdo a información de la Secretaría de Finanzas, publicada a través de Transparencia Fiscal (<https://transparenciafiscal.edomex.gob.mx/iddt>).

Al respecto la diputada de Morena, Carmen de la Rosa Mendoza, señaló que mientras al 31 de diciembre de 2017 el saldo de la deuda pública se encontraba en los 38 mil 277 millones de pesos, al 31 de diciembre de 2023 se ubicaba en 58 mil 136 millones de pesos, lo que significa un crecimiento del 52% durante la última administración priista de Alfredo Del Mazo.

El Estado de México es la segunda economía más importante del país con una participación del al Producto Interno Bruto (PIB) nacional de 2.21 bi-



llones de pesos.

La legisladora que es integrante de la Comisión de Planeación y Gasto Público del Congreso Mexiquense, señaló que para el ejercicio fiscal 2023 del Gobierno del Estado de México solicitó un endeudamiento neto de hasta 1 mil 500 millones de pesos.

Del monto total del adeudo contratado al 1 trimestre de 2023, se tienen 19 mil 097 millones de pesos de la Banca de Desarrollo, 36 mil 179 millones de pesos de la Banca Comercial y 2 mil 860 millones de pesos del Mercado de Valores.

Y en total la deuda pública tuvo un

costo de 1 mil 577 millones de pesos al primer trimestre de 2023, dijo.

Mientras que al cuarto trimestre de 2022 (último disponible), el Gobierno del Estado de México concentró una deuda pública de 64 mil 455 millones de pesos, colocándose en un nada honroso tercer lugar a nivel nacional, sólo por debajo de la Ciudad de México y Nuevo León, de acuerdo a información del Centro Nacional de las Finanzas Públicas (CEFP) de la Cámara de Diputados de la LXV Legislatura.

Dicho monto de la deuda representa el 67% de los ingresos generados por el Estado previstos para el ejercicio fiscal 2023, precisó.

Por todo lo anterior, consideró que la próxima gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez requerirá del gran compromiso de los mexiquenses para aumentar la eficiencia recaudatoria y un gobierno austero que garantice derechos fundamentales a la ciudadanía que más lo necesita.

DEJARÁ ALFREDO DEL MAZO enorme deuda pública a Delfina Gómez. Delfina Gómez Álvarez, gobernadora electa del Estado de México, recibirá una entidad con una enorme deuda heredada por el gobernador priista Alfredo del Mazo Maza, misma que al primer trimestre del 2023 se elevaba a 58 mil 136 millones 618 mil 854 pesos, de acuerdo a información de la Secretaría de Finanzas, publicada a través de Transparencia Fiscal (<https://transparenciafiscal.edomex.gob.mx/idt>). Al respecto la diputada de Morena, Carmen del a Rosa Mendoza, aseguró que "La maestra no sólo tendrá que sortear con un sistema con diversas problemáticas como corrupción, sino tendrá una deuda heredada." **Impulso/Toluca**

